



Insólito: En México piden declarar persona no grata a Messi



La polémica de [Lionel Messi](#) con la camiseta de la selección mexicana en el vestuario argentino sigue generando rechazo en los aztecas, y ahora son los políticos los que arremeten contra “La Pulga”.

Una diputada del Grupo Parlamentario de Morena propuso que **Leo sea declarado persona no grata** en México por supuestamente haber pateado la camiseta del Tri el pasado 26 de noviembre.

“Con punto de acuerdo, para exhortar a la SRE a **declarar como persona no grata al ciudadano de nacionalidad argentina y española Lionel Andrés Messi Cuccittini**, a cargo de la diputada María Clemente Moreno”, se lee en el Anexo III de la Gaceta Parlamentaria.

La parlamentaria enfatiza que “**Messi mostró desprecio por México**” al lanzar el jersey del Tri al piso y luego patearlo, y plantea que no debe dejarse pasar por alto.